



Das Haus an der Teck liegt am östlichen Rand von Dettingen/Teck mit eindrucksvollem Panorama auf die Randberge der Schwäbischen Alb, von der Teck über den Breitenstein bis zum Aichelberg. Von der Autobahn und den umliegenden Orten ist es gut und unkompliziert zu erreichen und hat auch Bus- und Zuganbindung. Umgeben ist das Haus von sehr viel Grün, einem kleinen Teich und einem Pavillon. Viele Sitzgelegenheiten laden zum Verweilen ein.

Haus an der Teck
Alte Bissinger Straße 82 · 73265 Dettingen
Tel. (0 70 21) 57 07-0
Fax (0 70 21) 57 07-111
haus-an-der-teck@ev-heimstiftung.de
www.ev-heimstiftung.de



Haus an der Teck

Alte Bissinger Straße 82 · 73265 Dettingen

Unsere Verpflichtung

Neue Herausforderungen und wachsende Kundenwünsche

Unsere Bewohnerinnen und Bewohner sind zu Recht anspruchsvoll. Dies gilt nicht allein hinsichtlich der pflegerischen und medizinischen Betreuung. Vor allem Zuwendung sowie Menschlichkeit, aber auch ein Mehr an Komfort werden als wesentliche Qualitätskriterien angesehen.

Pflegeeinrichtungen sind Dienstleistungsunternehmen, rund um die Uhr. Wegen der ständigen hohen Verantwortung für die Betreuung und das Wohlergehen unserer Kunden sind optimale Zusammenarbeit, Teamgeist und Motivation Schlüssel für den Erfolg. Nichts motiviert stärker als der Erfolg, den wir in unseren Pflegeeinrichtungen vor allem am Zuspruch der Bewohnerinnen und Bewohner messen.

Durch gegenseitige Beratung profitieren wir dabei von der Größe der Evangelischen Heimstiftung. Trotz aller Vorteile eines großen Trägers vergessen wir nicht das Besondere, das Unverwechselbare einer jeden Einrichtung: Die Individualität und der christliche Geist unserer Häuser sind Werte, auf die wir auch in Zukunft bauen werden.

*„Wir wollen, dass sich unsere Kunden
von uns gut betreut fühlen.
Wir nehmen ihre Wünsche ernst und
bieten ihnen kompetente Hilfestellung
mit persönlicher Zuwendung.“*

Auszug aus unseren Handlungsgrundsätzen



Geborgenheit *im Alter*

Wer in das Pflegeheim Haus an der Teck einzieht, für den beginnt ein neuer Lebensabschnitt. Die Entscheidung den letzten Lebensabschnitt in einer Pflegeeinrichtung zu verbringen fällt allen Beteiligten nicht leicht, gilt es doch, eine vertraute Umgebung zu verlassen und neue Bindungen einzugehen. Wir wissen um die Ängste und Sorgen, die mit dieser Entscheidung verbunden sind. Deshalb tun wir alles, um unsere Bewohnerinnen und Bewohner bei diesem Schritt individuell und einfühlsam zu begleiten.

Ihnen möchten wir durch persönliche Ansprache, professionelle Leistung und auch ein freundliches Umfeld zeigen, dass Sie bei uns herzlich willkommen sind.

Damit Sie sich bei uns wohlfühlen, können Sie zur Standardeinrichtung gerne eigene Möbelstücke, Bilder und Deko mitbringen und Ihr Zimmer nach Ihrem Geschmack und Bedürfnis einrichten.

Zum Haus
Altenheim
Pflegeheim
Kurzzeitpflege
Beschützender Wohnbereich

Zur Pflege
Freie Arztwahl
Krankengymnastik auf
ärztliche Verordnung
5 Mahlzeiten täglich
Schon- und Diabetikerkost

Zur Therapie
Gedächtnistraining
Beschäftigungsangebote
Sitzgymnastik

Zum Service
Friseur
Fußpflege
Seniorenmittagstisch
Cafeteria
Besuchsdienst

Zu Freizeit und Kultur
Gottesdienste/Andachten
Bibelstunde
Diavorträge/Konzerte
Ausflüge
Feste

